

Thema: S-Bahn Station in Essling

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Matthias Arth

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 14. September 2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, in Essling entlang der bestehenden Gleise eine S-Bahn Station der Linie S80 oder einer anderen passenden Linie einzurichten.

Begründung

Essling ist immer noch weitgehend isoliert, wenn es auf die Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz ankommt. Gemäß der einstimmig beschlossenen, gleichlautenden Resolution in der vorherigen Sitzung ist es nun Zeit zu handeln. Infrastruktur mit Bussen zur potentiellen S-Bahn Station in der Nähe des Bahnübergangs Schafflerhofstraße ist schon vorhanden, genauso wie 2 Gleise, welche diesen Sommer durch die Verbreiterung der Strecke fertiggestellt wurden. Eine S-Bahn Station brächte Essling ins 21. Jahrhundert des Verkehrs und jeden Bewohner viel schneller an wichtige Knotenpunkte in Wien.